



人とひととのつながりを大切に！ もぐもぐ通信

18' 1月 新春 第60号

発行元：株式会社 永谷木材
〒611-0041 宇治市横島町一丁田一八
TEL 0774-23-8150 FAX 0774-23-8151

モクモク宇治 検索



第60号発行に際して

代表取締役社長 永谷 英樹



- 人とひととのつながりを大切に！
もぐもぐ通信
- 1月 人とひととのつながりを大切に！
 - 2月 金正男暗殺される
 - 3月 森友問題 小学校認可取り下げ
 - 4月 パリシャンゼリゼ通りで銃撃
 - 5月 北朝鮮3週連続でミサイル発射 佐藤琢磨氏、インター500日本初優勝
 - 6月 将棋藤井四段前人未到29連勝 世界卓球日本勢メダル5個

新年明けましておめでとうございます。
旧年中は格別のご厚情をお賜り、誠にありがとうございました。

おかげさまで弊社は昭和58年に個人創業して無事35年を迎えることが出来ました。これもひとえにお得意様や協力業社様のご愛顧いただいたお陰と感謝しております。そして何よりも社員も経営理念を基本に日々お客様の信頼の向上に努めて頂いたお陰です。

十二支の昨年は酉（とり）で飛躍の年とされていて、今年は戌（いぬ）年で我慢の年といわれていますがはたしてどのような年になりますか。さて2017年を振り返りますと1月 アメリカ大統領トランプ氏が就任して「アメリカ第一主義」宣言

2月 松山英樹氏米ツアー4勝 大会日本金メダル27獲得

3月 森友問題 小学校認可取り下げ

4月 韓国朴前大統領逮捕

5月 北朝鮮3週連続でミサイル発射 佐藤琢磨氏、インター500日本初優勝

6月 将棋藤井四段前人未到29連勝 世界卓球日本勢メダル5個

7月 加計学園問題安部氏依頼否定	8月 第三次安部三次改造内閣が発足
9月 民進党新代表に前原氏	上野動物園「シャンシャン（香香）」と命名
10月 座間アパート遺体事件	桐生祥秀日本人初の9秒98快挙
11月 トランプ米大統領初来日	清宮幸太郎氏曰ハム交渉権
12月 天皇退位2019年4月30日決定	横綱春馬富士暴行で引退
	羽生善治氏永世七冠達成
	富岡八幡宮4人死傷

十二支の昨年は酉（とり）で飛躍の年とされていて、今年は戌（いぬ）年で我慢の年といわれていますがはたしてどのような年になりますか。さて2017年を振り返りますと1月 アメリカ大統領トランプ氏が就任して「アメリカ第一主義」宣言

2月 松山英樹氏米ツアー4勝 大会日本金メダル27獲得

3月 森友問題 小学校認可取り下げ

4月 韓国朴前大統領逮捕

5月 北朝鮮3週連続でミサイル発射 佐藤琢磨氏、インター500日本初優勝

6月 将棋藤井四段前人未到29連勝 世界卓球日本勢メダル5個

新年明けましておめでとうございます。ご家族お揃いで新しい年を迎えた事とお慶び申し上げます。昨年は例年よりも冬の訪れが早く、私が住んでいます宇治田原でも十二月初旬に初冠雪が記録されました。寒さが厳しい季節ですが皆様お体に変りはございませんか？年が過ぎるのが毎年早く感じられ昨年のこの寄稿では娘が高校受験云々と書いたのが、つい最近の様な気がします。お陰様で希望校にも合格出来、意気揚々と登校していました。今回は少數でしたので今年は盛大に大人数で開催できればと思っております。今回の縁の様に人とのつながりを楽しみながら大事にしていき、今年も笑顔で過ごせる様に生きていくたいと思います。

さて、昨年の正月には建築業界が活性化後の動向としては持ち家と分譲戸建

住宅は低金利と2019年に予想される消費税増税の駆け込みから増加が見込まれます。そして今後の課題と方向性は①既存ストックの活用（空きや対策）②木造建築の多様なニーズ（地域産材の活用）③住まいの安全・安心・快適の提案（ZEH

Hに対応住宅・i-o-t活用と提案）世界の流れの中で企業経営も非常に厳しい状況に直面しています。

我々社員一同「お客様に喜んで頂く」という基本に立ち返って、地道に、ひとつずつ、目の前の出来ることから取り組んで参りたいと思います。

本年も変わらぬお引き立てのほどよろしくお願いあげます。皆様のご健勝のご発展をお祈り申し上げます。

営業部



営業主任 浅利 文哉

催し物情報

3月にTOTO 京都ショールームでイベントを開催予定です！

詳細決まり次第、ご案内させていただきます！



新年明けましておめでとうございます。本年も変わらぬご愛顧賜ります様、宜しくお願ひ致します。年を重ねる度に本当に1年があつと過ぎてしまいます。昨年も喜んでいました宇治田原でも十二月初旬に初冠雪が記録されました。寒さが厳しい季節ですが皆様お体に変りはございませんか？年が過ぎるのが毎年早く感じられ昨年のこの寄稿では娘が高校受験云々と書いたのが、つい最近の様な気がします。お陰様で希望校にも合格出来、意気揚々と登校していました。今回は少數でしたので今年は盛大に大人数で開催できればと思っております。今回の縁の様に人とのつながりを楽しみながら大事にしていき、今年も笑顔で過ごせる様に生きていくたいと思います。

さて、昨年の正月には建築業界が活性化後の動向としては持ち家と分譲戸建

住宅は低金利と2019年に予想される消費税増税の駆け込みから増加が見込まれます。そして今後の課題と方向性は①既存ストックの活用（空きや対策）②木造建築の多様なニーズ（地域産材の活用）③住まいの安全・安心・快適の提案（ZEH

Hに対応住宅・i-o-t活用と提案）世界の流れの中で企業経営も非常に厳しい状況に直面しています。

我々社員一同「お客様に喜んで頂く」という基本に立ち返って、地道に、ひとつずつ、目の前の出来ることから取り組んで参りたいと思います。

本年も変わらぬお引き立てのほどよろしくお願いあげます。皆様のご健勝のご発展をお祈り申し上げます。



倉谷 克巳 浅利 文哉
富田 茂二 永谷 社長

ります、新年あけましておめでとうござい
ます。新年以来は大変お世話になりました。
我が家と、個人として昨年を振り返ります
と、毎年健康診断で中性脂肪がD評
価となつて通いため年初よりレスボリ
タブに通いました。中性脂肪の減少を目
標範囲内にまで落とすことにができたので
すが、悪玉コレステロール値は以前
高止まりしており、今まであまり
気にも留めていませんでした。対策と
して納豆をほぼ毎日食しているのです
が効果の程は本年の健康診断の結果
まちになります。またこの報告さ
せていただきます。

また仕事の上では夏場が少し余裕
があったように思います。しかし10
月頃より皆様のおかげで徐々に忙し
くさせていただけたと思います。

本年はZEH（ゼロエネルギー・ハ
ウス）等への取り組みをしていきた
いと考えております。皆様にはご提
案やアナウンスを行つてまいります
ので是非とも御取組みの程よろしく
お願い致します。

最後になりますが本年の皆様方の
益々のご健勝をご多幸を祈念いたし
まして新年のご挨拶とさせていただ
きます。

営業部 富田 恭一

明けましておめでとうございます。新年明けましておめでとうござい
ました。新旧年は、至らぬ所も多々あります。また、この新年もミスなくスマ
の業務でご心配掛けください。お願いします。まず

業務部 中村 満

本事務所は、昨年は大きな怪我や事故もなく無事に迎える事が出来ました。
今年も昨年以上にお客様に喜んで頂く」といふ基本に立ちかえつつ、ひどつずつ、
自前の前での存じます。から取り組んで参りたいと存じます。今年も変わらぬご健勝とご発展をお祈り申します。

明けましておめでとうございます。昨年は大きな怪我や事故もなく無事新年を迎える事が出来ました。本年も昨年以上に「お客様に喜んで頂く」という基本に立ちかえつて、地道く、ひとつずつ、目の前でのできごとから取り組んで参りました。今存します。本年も変わらぬお引き立てを賜ります。ご健勝のご発展をお祈り申しあげます。

と、毎年この新年号を書く時期になる
てる様な気が無し年号を書く時期になる
が無いと言つ
國の正月が来ます
商品がかなり少くなつて
ます。あとパティックルボーラード構
合板がバフと不足気味です。
米松木製の上がり傾向のま
で推移していきます。
今後も皆様には出来る限りご迷惑をお掛けする
が、多くお願いの場合は早めにお知らせ
戴く

明けましておめでとう御座います
最近は年寄りに配慮してくれ、配達
に出ることも少なくなりました、自
分ではまだまだ大丈夫と思つていま
したが、たまに耐火ボードを持った
りすると重く感じるようになつてしまつてました。今年は出来るだけ配
達にも出てまだまだ大丈夫と言える
様、皆様のお邪魔にならない範囲で
頑張りたいと思っていますので宜し

業務部

明けましておめでとうございます。昨年は、作業中の怪我、配達中の事故もなく無事に1年過ごすことができました。今年も怪我や事故には注意し作業して行こうと思います。しかし、個人目標が「ミスのない配達」でしたが、まだまだ正確な配達が出来ず皆様にご迷惑をかけてしまって申し訳ありませんでした。今も正確な配達を目指し頑張つて行こうと思いますのでご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

早いもので子供も1歳を過ぎ元気にお遊びまわってます、しかしながら私が遊びに連れて行つてあげる事が出来ていないので今年は色々な所に連れて行つてあげたいと思います

まごそきる 慎そかでの分ここにか らごいが事ま明
ませした範 重しかもかがと事かでだせた多とすけ
る。今年 つそもがるももととた年か家 昨し
ていい圓年に つそも不もがる何思のでした。でつ事
こ家とどもし迷てれを来なまし あ進よう年もお立
と族思努無理よ惑を受けられ、時間が いめで忙もなう
をみい力理うを間違ひなれ、時間が イライラする
祈んましなくと思ひなれん。仕方がない
りなすがん自分でしようにに されは自ら
たが健康で過 ていき

運勢七
「何事にも結果が出る年です。自信過剰にならず協力者への感謝の気持ちを忘れないように。」とあります。家庭も仕事も謙虚な気持ちを忘れず、取り組んでいきたいです。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

總務部長 永谷 明美



永谷 寿子 山下 由恵
中辻 あゆみ 永谷 明美

新明けましておめでとうございます。昨年は、私事ではございませんが、3月に入籍し、11月に結婚式を挙げる事ができました。これも、周りの方々の支えがあり、無事に式を挙げられたと思思います。何より両親に晴れ姿を見せれたことが良かったです。

仕事と家事の両立でドタバタしていますが、楽しい毎日を送っています。今年は、3月に子どもが産まれるので永谷木材で働くのもあと少しではござりますが、残りの期間ご迷惑おかけすることもあると思いますが、精一杯頑張りますので宜しくお願ひします。